

ABSTRAK

Nadia Khairun Nisa NPM. 20250052 Skripsi: Dampak Aplikasi TikTok Terhadap Perilaku Belajar Generasi Alpha Muslim Di Desa Taman Cari Kecamatan Purbolinggo Skripsi ini dibimbing oleh Dr. Prabowo Adi Widayat, M.Pd.I Dan Dr. Cahaya Khaeroni, M.Pd.I.

TikTok adalah platform media sosial terbaru yang memberikan ruang bagi penggunanya untuk berkreasi dan mengungkapkan diri melalui pembuatan beragam konten video. Pada platform ini, remaja aktif berpartisipasi. Aplikasi ini menyajikan berbagai jenis konten video, termasuk masak-memasak, seni menggambar, keterampilan menjahit, serta berbagi konten pendidikan yang bermanfaat. Meskipun memiliki banyak aspek positif, TikTok juga mengandung konten yang seharusnya tidak cocok untuk anak-anak dibawah usia tertentu.

Permasalahan yang dihadapi adalah bahwa konten tidak edukatif di TikTok sering kali lebih menarik perhatian anak-anak daripada konten yang bersifat edukatif. Akibatnya, terjadi perubahan perilaku belajar di kalangan generasi Alpha Muslim, khususnya di Desa Taman Cari Kecamatan Purbolinggo. Anak-anak menjadi lebih malas belajar dan lebih memilih menghabiskan waktu di TikTok, yang sebagian besar kontennya tidak mendukung pengembangan keterampilan atau pengetahuan mereka.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dampak penggunaan TikTok terhadap perilaku belajar generasi Alpha Muslim. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan aplikasi TikTok pada generasi alpha muslim di Desa Taman Cari Kecamatan Purbolinggo dimana media sosial tersebut memfasilitasi keterlibatan pengguna, memungkinkan individu untuk menunjukkan identitas mereka, keterlibatan dalam pertukaran interaktif, berbagi konten, berkomunikasi dengan pengguna lain dan menjalin hubungan sosial secara virtual. Dampak positif dan negatif terhadap penggunaan aplikasi tiktok terhadap perilaku belajar generasi alpha di Desa Taman Cari dampak positifnya adalah anak-anak bisa mengembangkan dirinya melalui aplikasi tiktok, dan bisa belajar tentang pembelajaran di sekolah melalui tutorial-tutorial yang di ajarkan melalui konten kreator tiktok, dampak negatifnya adalah anak-anak semakin lalai dalam mengerjakan pekerjaan rumah, dan menirukan hal-hal negatif tentang apa yang ada di tiktok tersebut

Kata Kunci: Aplikasi TikTok, Perilaku Belajar, Generasi Alpha Muslim